Editorial

Almirante Édgar Augusto Cely Núñez Comandante General de las Fuerzas Militares

Fuerzas Militares: hacia la prosperidad democrática

as Fuerzas Militares de Colombia están comprometidas con la misión de brindarles a los compatriotas la paz que tanto anhelan. Desde los inicios de la Política de Seguridad Democrática, las tropas han dado lo mejor de sí mismas en el campo de combate, en el teatro de operaciones, en zonas rurales alejadas y de difícil acceso, en municipios y corregimientos... Hoy, con mayor ímpetu, las Fuerzas Militares serán el adalid de la Consolidación y sus aportes serán la seguridad y la voluntad de coordinación y colaboración en la tarea de conquistar la prosperidad democrática.

No basta con desarrollar actuaciones armónicas entre las Fuerzas. Inspiradas por las premisas iUnión y lealtad!, las Fuerzas Militares propician la coordinación con



la Policía Nacional y amplia cooperación con las instituciones políticas, económicas y sociales de los gobiernos nacional, regional y local.

Ejército, Armada y Fuerza Aérea brindan seguridad para proteger los derechos de la población y permitirle el disfrute de sus libertades. Seguridad para que actúe la justicia y crezca la inversión, seguridad para la libre expresión social y cultural, seguridad para que otras instituciones del Estado puedan trabajar libres de cualquier tipo de presión violenta, en suma, seguridad para la prosperidad.

El presidente Juan Manuel Santos ha fijado la senda: Prosperidad Democrática para que haya más seguridad, más y mejor educación, y más y mejor empleo.

Para ello, nuestras Fuerzas Armadas deben avanzar en el objetivo de cerrar los ríos, mares y cielos al ilícito negocio del narcotráfico y contrarrestar eficientemente los cultivos ilegales en todo el territorio nacional, al tiempo que enfrentan con decisión el terrible flagelo del terrorismo y la violencia generada por las bandas criminales.

Terrorismo, narcotráfico y bandas criminales son fenómenos delincuenciales poderosos y complejos que demandan el sostenimiento de la estrategia para enfrentarlos. En consecuencia, cada uno de los golpes propinados durante los últimos tiempos a tales organi-

zaciones narcoterroristas y criminales impone el deber a las Fuerzas de mantener la iniciativa estratégica y operacional.

Ejército, Armada y Fuerza Aérea brindan seguridad para proteger los derechos de la población y permitirle el disfrute de sus libertades. Seguridad para que actúelajusticiaycrezcalainversión, seguridad para la libre expresión social y cultural, seguridad para que otras instituciones del Estado puedan trabajar libres de cualquier tipo de presión violenta, en suma, seguridad para la prosperidad.

Las Fuerzas Militares no retrocederán un paso y seguirán avanzando hasta llevar la seguridad a un punto de no retorno, que se constituya en el soporte de la Prosperidad Democrática.

Ese es el compromiso: con la Patria, con los colombianos y con las instituciones que hemos jurado defender. \checkmark

iUnión y Lealtad!